

3つのだいじ

- やさしさはだいじ
- まなびはだいじ
- がんばりはだいじ



ながる



なげる



いえがお

北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

筒井小 感染症対策の合言葉 “マスクの着用・しっかり手洗い・常時換気・友達との間隔は1m以上あけよう”  
**少しずつ、学校生活が戻ってきました。**

校庭には蝉の声が響き渡ってきました。通常ならば夏休みに入っている時期ですが、プールからの子どもたちの声や水しぶきの音、特に今年は山笠の太鼓の音も聞こえず、あまり季節感が感じられない夏を迎えています。

このような中、子どもたちは40分授業ではありますが、給食や昼休み等通常の時間割になり、リコーダーの音や50m走を頑張る姿、元気に運動場で遊ぶ姿が戻ってきています。委員会活動もスタートし、活動の場も広がってきました。

朝のチャレンジタイム(8:40分~50分)では、「短時間・継続・達成感」をキーワードに、計算や学力向上、造形等、学習の補充にも当てています。今年度は教育課程の進捗の関係上、学習の補充が中心になりますが、毎日コツコツと積み重ねていくことで力はついてきます。担任の先生方も新しい生活様式の中で工夫をしながら授業を進めています。教室や廊下の掲示物も子どもたちの足跡が増えてきました。



<体育館や運動場では距離を取り、マスクを外して体育の学習をしています> <観察やお世話も距離をとりながら>



<造形タイムの作品>



<学習の成果を掲示しています>

筒井小 ひとこま

7月31日(金)までは、給食後13:20頃下校です。今後は今まで以上に暑さ対策が必要になってきます。暑さに身体が慣れていないため、体調を崩しやすくなっています。バランスの取れた食事をとり、早めに休んで睡眠をしっかりとりましょう。

7月29日(水)より個人懇談会が始まります。今年は2学期制であゆみを見ながらの懇談はできませんが、休校中や再開後の子どもさんの様子についてご家庭と学校で共有できればと思っています。気が付かれたこと等短い時間ではありますが、お話をいただきますようお願いいたします。

検温や健康チェックへのご理解ご協力をお願いいたします。



今年の七夕の飾り。「字がじょうずになりたいです」「獣医になりたい」「ともだちがたくさんできますように」等思い思いの願いが短冊に込められています。そんな中に「コロナが早くおさまりますように」という願いが見られました。

コロナウイルスを正しく知って思いやりの手洗いや距離などの学習をしている子どもたち。成長がみられる反面心が痛む思いをしました。一日も早い終息を願ってやみません。

